

Monseigneur,
Monsieur le chanoine, Monsieur l'abbé, cher Père,

Dans l'espérance en la Résurrection, nous avons la peine
de vous annoncer le décès de

Monsieur l'abbé **Edmond KÜBLER**

vicaire à la paroisse Ste-Croix de Carouge, de 1964 à 1970,
vicaire à la paroisse du Grand-Saconnex, de 1970 à 1974,
curé de la paroisse de Satigny et administrateur de celle de La Plaine,
de 1974 à 1984,
curé de la paroisse de Plan-les-Ouates, de 1984 à 1990,
curé de la paroisse du St-Esprit de Genève (hôpital cantonal),
de 1990 à 1995,
curé des paroisses de Colley-Bossy et de Pregny-Chambésy,
de 1995 à 2002,

qui est entré dans la paix du Seigneur
le 27 février 2022.

Il était dans sa 95^e année et la 68^e de son sacerdoce.

L'**Eucharistie** et le **dernier adieu** seront célébrés le vendredi
4 mars 2022, à 9 heures, en l'église Notre-Dame de la Paix de
La Chaux-de-Fonds.

✠ Charles MOREROD OP
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg



*Ceux qui mettent leur confiance dans le Seigneur comprendront la vérité ; ceux
qui sont fidèles resteront avec Lui dans Son amour, car Il accorde à Ses élus
grâce et miséricorde.*



Veuillez célébrer une messe ou prier pour lui.